



高小だより

令和3（2021）年7月



1学期、ありがとうございました。明日から夏休みです。

コロナ禍ではありますが、子どもたちの学びをできるだけ保障しようということで、1学期の教育活動を進めてまいりました。保護者の皆様、地域の方をはじめ、たくさんの方にお世話になりました。お陰様で、子どもたちは1学期間、様々な体験や活動をすることが出来ました。また、お家の方におきましては、学校活動全般に、ご理解ご協力ご支援いただき、本当にありがとうございました。



《授業参観》

6月26日、感染防止のため、地区別3グループに分かれていただき、授業参観を実施しました。1家族1名と制限もさせていただき、密になることなく、子どもたちの安全を守って、参観をしていただきました。



《2年生さつまいもの苗植え》

5月25日、地域の方にお世話になり、毎年恒例のさつまいもの苗植えが行われました。水やり、草取りをして、大切に育てています。葉っぱが大きく成長してきました。子どもたちは収穫をととても楽しみにしています。

《交通安全教室》



7月6日、PTAの交通安全指導部の皆さんとサポートセンターの方にお世話になり、1、2年生が交通安全教室を行いました。

《ゴミ収集車の見学》



5月28日、津市のごみ収集のお仕事を携わって見える方に来ていただき、子どもたちにお話を聞かせていただきました。

《図書ボランティア活動》



毎月第1、第3金曜日に図書館の飾りつけや本の修理や新しい本の装丁など、子どもたちが図書室を利用しやすいように整えてくださっています。

